



Theadora Sauvé
Étudiante

Montréal
438.817.9562
tsauve@dwpv.com

Faculté de droit
Université McGill

L'intérêt de Theadora pour le droit découle de son souci des menus détails, de sa passion pour l'écriture, de ses grandes compétences interpersonnelles et de son dévouement à réaliser ses objectifs.

Pourquoi avez-vous choisi Davies?

Chez Davies, chaque personne a une perspective unique et précieuse, ce qui crée un environnement dynamique où l'apport de chacun est à la fois reconnu et célébré.

Y a-t-il un domaine de pratique ou un secteur d'activité qui vous intéresse tout particulièrement?

J'ai obtenu un diplôme en commerce avec une spécialisation en ressources humaines et en relations du travail et j'ai effectué deux stages en ressources humaines à la Compagnie des chemins de fer nationaux du Canada. De ce fait, je m'intéresse à la fois au droit des affaires et au droit de l'emploi, et plus particulièrement à la pratique qui allie ces deux domaines.

Y a-t-il une organisation qui compte beaucoup pour vous? Comment vous y impliquez-vous?

Million Peacemakers est un organisme à but non lucratif qui vise la résolution de conflits. L'essentiel de son travail consiste à organiser des ateliers sur un outil de résolution de conflits en trois étapes qui s'appelle Nonflict. Je suis membre du conseil d'administration de cet organisme et auparavant, j'étais coprésidente de l'initiative pour les jeunes. En effet, j'ai participé à la création de la première initiative pour les jeunes de Million Peacemakers, qui compte aujourd'hui des membres dans le monde entier, notamment au Zimbabwe, aux Philippines, en Argentine et en Suède.